



Ralf Herzog, Geschäftsführer der Blumenbecker Technik GmbH in Bad Lauchstädt, und Ulrike Herkner, Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.

22.11.2023 14:12 CET

Blumenbecker spendet 10.000 € für Kinderhospiz Bärenherz Leipzig

Seit 2017 verzichtet die Blumenbecker Gruppe auf Weihnachtsgeschenke für Kunden und Partner und spendet stattdessen für nachhaltige Projekte und Menschen in Not. Mit den Weihnachtsspenden 2018 und 2020 spendete die Gruppe bereits an das Kinderhospiz Bärenherz. „Auch in diesem Jahr möchten wir die Arbeit des Kinderhospizes unterstützen und spenden 10.000 €. Die liebevolle Arbeit für die Kinder beeindruckt uns“, erklärt Harald Golombek, Geschäftsführer der Holding.

Die Spendenübergabe übernahm Ralf Herzog, Geschäftsführer der Blumenbecker Technik GmbH in Bad Lauchstädt. Ulrike Herkner (Geschäftsführerin Kinderhospiz Bärenherz Leipzig e.V.) nahm den Spendenscheck dankend entgegen.

Wir bedanken uns von ganzem Herzen für diese wunderbare, mehr als großzügige und wiederholte Spende!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de